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地 区 目 標

クラブテーマ

「美しい心、ロータリアンの矜持
　　～修養、友情、情熱、奉仕、平和、感動～」

「あなたのロータリーをみつけよう」

◆点鐘：半田　　稔 会長 ◆ロータリーソング：四つのテスト
◆司会：西谷真一 S.A.A. ◆会場：グランドホテル

あなたのロータリーを
見つけましたか？
先日、７月９日のビアパーティー
の案内が届きました。これまで
も、次年度の理事会、クラブ協
議会などの案内は届いていました
が、次年度の準備大変ですね、今
年度も頑張ります、とだけ感じて

いました。しかし、例会の案内が、私の知らないところ
で作られていることに気づき、ああ私の年度はもう終わ
るのだな、と実感しました。
さて、最近は、最終例会を夜の例会にして、懇親会を
行うのが恒例になっています。しかし以前は、最終例会
は通常例会の一つで、定刻に例会場で行い、会長が「１
年間を振り返って」といった話をするのが通例でした。
懇親会をするようになったのは、2007-2008年度の伊東
秀幸会長・三澤裕一幹事のときからのようです。
そこで、乾杯が待っておりますが、会長あいさつの時
間を少し長くいただき、最初に、簡単に１年を振り返るこ
とにします。
今年度は、クラブテーマを「あなたのロータリーを見
つけよう」として、皆さん一人一人に、自分なりのロータ
リアンであることの意義を見つけてほしい、とお願いし
ました。
そこで、例会の充実を第一としました。卓話の講師に
は多くの魅力ある方 を々お呼びすることができました。ま
た、会員卓話でも、有意義な話を多くいただきました。
例年にない取り組みとして、山形美術館鑑賞例会、山形
交響楽団鑑賞例会を開催し、ご好評をいただきました。
想定外のこととして、交換留学生ネルソン君の受け入
れが予想以上にたいへんだったこと、高知南ＲＣから多
くの方にご訪問いただいたことがありました。佐山先生
のご逝去、ご病気による豊田ＰＧと三澤副会長の退会も
残念でした。
通常例会以外の行事として、昨年から引き続き行った
ものとして、４年目になる石巻復興支援芋煮会、クリス
マス家族会等の親睦例会、球風会・西風会、ファイアー
サイドミーティング、映画鑑賞例会などがありました。

他にも、毎週の会報発行、例会運営、寄付の募集な
ど、すべての行事を挙げるときりがありませんので割愛
いたしますが、担当委員会の皆様のご努力により、ま
た、ネルソン君に関しては、ホストファミリーや多くの会
員のお助けにより、すべての行事を無事行うことができ
ました。心から感謝申し上げます。
あなたのロータリーは見つかったでしょうか？自分はこ
れだからロータリーにいる、と明確に自覚できましたら幸
いです。なぜだか分からないけれどもロータリーが楽し
い、と思えたのであれば、それでよいと思います。
ザルの中の羊毛
さて、最後にご紹介するのは、ロータリーの講演でも
よく出てくるお話です。
スイスの片田舎で、おばあさんがザルの中に羊の毛を
入れて、きれいな谷の水に打たせていました。そこに牧
師さんが通りがかり、「おばあさん、あなたは日曜日必ず
教会に来て私の話を聞いているね。いい話をたくさん覚
えただろうね」と尋ねました。するとおばあさんは、「牧
師さん、私は頭が悪いから、もう覚えるそばから、みん
な忘れてしまいます」と答えました。牧師さんが「せっか
くいい話を聞いても、忘れてしまってはしょうがないね」
と言うと、おばあさんはこう答えました。「でも牧師さ
ん、この羊の毛を見てください。ザルの目から水はどん
どん逃げていきます。でも、羊の毛はこんなにきれいに
なっています。私も牧師さんの話を聞いては忘れ、聞い
ては忘れしていますが、私の心は少しはきれいになってい
ると思います。」
先ほども言いましたが、例会で有意義な卓話を聞ける
というのが、ロータリーのいちばんの楽しみだと思いま
す。それ以外にも、会長あいさつがあり、地区の行事
などにおいては、多くの講演を聴く機会があります。ま
た、例会に出席すれば、各分野でリーダー的存在の会
員と、何かにつけて会話し、そこからも多くのことを学び
ます。でも、その大部分は忘れてしまいます。しかし、聞
いては忘れ、聞いては忘れを繰り返していても、そのうち
に、自分自身が磨かれていき、次第にロータリーが身に
ついていくのです。だからこそ、ロータリーでは例会への
出席が義務づけられているのです。
私の拙い会長あいさつが、その一助になったのかどう
か分かりませんが、１年間お付き合いいただき、本当に



ニコニコBOX
半田　稔会長／１年間本当にありがとうございました。
小林惠一年度のご隆盛も祈念して、ニコニコさせてい
ただきます。

五十嵐　信さん／ほぼ無事に一年間を全うできました。
みなさまの御指導、御協力に心から感謝します。まだ
まだ残務がございます。最後まで、どうぞみなさま油
断なきよう、お願いします。

親睦・家族委員会／１年間ありがとうございました。委
員会一同心から感謝しております。今日は大いに楽しん
で下さい。

会報委員会／１年間無事会報の発行を行なうことがで
きました。これも会員の皆様のご協力があってこそと感
謝を申し上げニコニコします。

職業奉仕委員会　三沢大介さん／半田会長、五十嵐
幹事一年間たいへんお疲れさまでした。職業奉仕委員
会としても皆様のご協力のもと無事事業を行なえまし
た。ありがとうございました。

●ネルソン君、無事に帰国しました。27時間かかって
着きました。最後にお寿司を食べて帰りました。

●年次報告書、まだ提出していない方は来週までお願
いします。原稿には手を入れることはありませんので、
完成した原稿でお願いします。

●大津東ＲＣからお菓子が届いております。召し上がっ
てください。

●年度末に、門間会員と工藤会員が退会します。

●お見舞いを坂部会員と晋道会員が千歳会員に先日、
渡してきました。早く治してロータリーに来るとのこと
です。
結婚お祝いは、武田会員、石井会員、結城会員の３名
です。

五十嵐　信 幹事幹事報告

ありがとうございました。
これまでは、会長あいさつで何を取り上げようか、テレ
ビ、ラジオ、新聞、雑誌、常にアンテナを張って見たり
聞いたりしていたのですが、ようやく解放されることにな
りました。ほっとしているのは間違いないのですが、自
分が思ったことを多くの人の前で言う機会が無くなるとい
うことで、少し寂しい気持ちもあるところです。
さて、私が見つけたロータリーは夜の親睦だ、という
方も、たくさんいらっしゃるでしょう。これからが本当に
親睦を深める機会です。大いに楽しみましょう。

米山奨学会　芦野茂さん／一年間お疲れさまでした。
米山奨学会としても今年度目標の一人15,000 円の寄
付を達成できました。会員皆様のご理解とご協力の賜
物だと思っております。一年間ありがとうございますと
ともに感謝申し上げます。

奉仕プロジェクト常任委員会　海和浩運さん／会長、
幹事、各委員会、会員のみなさまには一年間たいへん
お世話になりました。お陰様で中身の濃い活動を行う
事ができました。ありがとうございます。

青少年委員会／無事にネルソン君がクリチバに到着し
ました。留学中は、クラブあげてのご支援ありがとうご
ざいました。

ロータリー財団米山奨学会常任委員会　東海林健登
さん／ロータリー財団委員会の長澤委員長はじめ委員
の皆様、米山奨学会委員会芦野委員長はじめ委員の
皆様、そして西クラブ会員の皆様の協力おかげをもちま
して寄付金目標額を無事クリアできました。心より感
謝申し上げます。１年間ありがとうございました。

新藤幸紀さん／半田会長はじめ会員の皆様一年間あ
りがとうございました。なかんずく、会報委員会、広
報雑誌史料管理委員会の皆様には大変お世話になり
ました。

髙橋勝治さん／半田会長、五十嵐幹事、１年間ごく労
様。武田周治理事、いろいろご助言ありがとうござい
ました。

工藤浩明さん／半２年間という短い間ではございます
が大変お世話になりありがとうございました。建物の場
所が変わる異動ですが後任の市川をよろしくお願い申
し上げます。山形西ロータリーのますますのご発展と会
員のみなさまのご多幸ご活躍をご祈念申し上げます。

武田周治さん／半田会長　五十嵐幹事へ。一年間の
長旅ご苦労様です。とても思い出の多い一年でした。

遠藤靖彦さん／半田会長、五十嵐幹事、一年間お疲
れさまでした。

伊藤義彦さん／１年間ニコニコボックス委員会努めさ
せていただきました。当委員会の大切さが少し判りま
した。

冨田浩志さん／父の葬儀に、ご厚情を賜わりまして、
誠にありがとうございました。

結城和生さん／昨年、スキー仲間からマカナイの小母
さんを紹介され、細谷伸夫さんからアドバイスを受け、
結婚し夫婦生活に入りました。ゲキヤセから仕合せ太
りになりました。お相手は6？才。喜代ちゃんと言います。
得意は山菜採りと和食作りです。遊びにいらして下さい。

ＳＡＡ一同／皆様のご協力をもちまして一年間例会運
営を勤める事が出来ました。ありがとうございました。



最終例会 〈 バッジ交換、餞別・お見舞い・お祝い、懇親会 〉



会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（6/25） 99名 69名 修正出席（6/9） 99名 88名 85名 96.60％

メークアップ
された会員

＜本日出席・修正出席＞

（イブニング）海和　将浩、遠藤　正明、橋本　徳光、戸田　正宏、結城　和生、海和　浩運、長澤　裕二、石井　雅浩、　　
　　　　  宇佐美俊治、大西　章泰、伊藤　義彦、風間　義朗、武田　博 、武田　秀和、晋道　純一


